



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2022.4.28

飯田風越高校 広報係
令和4年度 No.1

令和四年度 八号

入学式がおこなわれました



4月6日に入学式が行なわれました。

普通科164名、国際教養科40名、計204名の新入生が入学しました。

新入生皆、高校生活へ期待と不安をのぞかせながら式に臨んでいました。

本学が掲げる文武両道の精神のもと、勉学・部活動を全力で取り組み、かけがえのない3年間を過ごして欲しいと思います。また、壇上には本校華道部が活かしたお花が式を彩りました。

対面式・クラブ紹介



4月8日(金)に対面式・クラブ紹介が行われ、各クラブ志向を凝らした発表が行われ、1年生はどのクラブに入ろうか真剣に考えながら、先輩方の発表を見ていました。



English Day

1年国際教養科では4月16日にEnglish Dayが開催されました。4名のALTとの英語による活動を通して英語力を向上させるとともに異文化理解を深めました。



お知らせ

「公開授業」実施します♪ (4月29日 中学生など限定公開)

「風越祭」開催します♪ (7月1・2・3日 一般公開するかは直前に決定)

「体験入学」実施します♪ (8月1日 中学生3年生要申込)

「公開授業」は年間数回実施されます。

「風越祭」は風越高校の文化祭です。文化部の発表を中心に、出店なども予定しています。

「体験入学」では体験授業もあります。ぜひ足を運んで、本校のことを沢山知って下さい!